
№７－１ 

 

    ３番  伊野  幸二  議 員 

 

 

１ 森林・林業・林産活性化について 

 

 (１) 令和元年12月議会での同僚議員の「林業政策について」の議会答弁後の進捗状

況について 

 

   ① 森林経営管理制度の進捗状況と今後の計画について示されたい。 

 

  ② 森林環境譲与税の今年度の金額と使途状況を示されたい。 

 

  ③ 意向調査の進捗状況及びその結果並びに今後の見通しを示されたい。 

 

（２）森林行政を推進するための体制・組織について 

 

  ① 林務行政に携わる職員の推移を示されたい。 

 

  ② 林政アドバイザーは現在、何人雇用しているのか。 

また、どのような業務を行っているのか。 

 

  ③ 林業振興、森林保護、環境保全という多種多様の目的達成を図るための体制は

整っているか。 

 

  ④ 経営管理制度を市が推進していく場合、職員は足りているのか。 

また、長期視野に立ち計画と経営をする職員配置ができるのか。 

 

（３） 森林行政を推進するための予算執行について 

 

  ① 林務関係の予算執行の推移を示されたい。 

 

  ② 林務関係予算の中で、林道整備及び維持に係わる予算執行の推移を示された

い。 

 

 

 

 

 

 



 

№７－２ 

 

    ３番  伊野  幸二  議 員 

 

 

 （４）森林行政を取り巻く環境と支援策について 

 

  ① 市独自の木造住宅に対する支援策は考えられないか。 

 

 ② 森林環境税（市民１人当たり 1,000円納税）という賦課と森林環境譲与税とい

う市町村と県に配分される目的税について市はどのような周知を図っているのか。 

また、県や森林組合等との連携は図られているのか。 

 

③ 民有林面積と所有者人口を示されたい。 

 

④ 事業体件数と従事者の数を示されたい。 

 

⑤ 意欲と能力のある林業経営者はいるのか。 

また、どのような経営委託を考えているのか。 

 

⑥ 今般、大隅半島「100 年の森」構想協議会が立ち上がり、川上から川下を一同

にした森林組合や管内林業関係者などで管内区域の森林経営管理を考えているよ

うだが、どのような連携を考えているのか。 


